

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian tentang pendistribusian dana usaha ekonomi produktif Badan Amil Zakat Kabupaten Siak ditinjau menurut Ekonomi Islam, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Bentuk pendistribusian dana usaha ekonomi produktif Badan Amil Zakat daerah Kabupaten Siak untuk membantu perekonomian *mustahik* adalah distribusi dalam bentuk program bersifat “Produktif Kreatif” yaitu dalam bentuk pemberian modal berupa uang dan barang untuk bidang perdagangan, pertanian dan peternakan. Realisasi program ini adalah memberikan dana secara mutlak tanpa dinyatakan sebagai dana pinjaman.
2. Kendala-kendala yang dihadapi oleh Badan Amil Zakat Daerah Kabupaten Siak yaitu lebih kepada pada mustahiq yaitu para mustahiq tidak bisa memanfaatkan dana yang disalurkan oleh Badan Amil Zakat daerah Kabupaten Siak, selain itu data mustahiq yang diberikan oleh pihak desa tidak akurat atau tidak sesuai dan jarak mustahiq yang menerima dana tersebut agak jauh sehingga para staf yang menyalurkan dana tersebut agak kesulitan untuk menyalurkan bantuan tersebut.
3. Pendistribusian dana usaha ekonomi produktif Badan Amil Zakat daerah Kabupaten Siak telah sesuai dengan Ekonomi Islam hal ini dapat dilihat dalam al-Qur’an, Hadis dan Undang-Undang Republik Nomor 23 Tahun 2011 tentang pengelolaan zakat serta Peraturan pemerintah Nomor 14 tahun 2014.

## **B. Saran**

1. Kepada mustahiq yang menerima dana usaha ekonomi produktif supaya dapat memanfaatkan dana tersebut sebagaimana yang disaran oleh Badan Amil Zakat daerah Kabupaten Siak, dan bagi Aparat Desa agar dapat memberi data yang akurat kepada badan amil zakat agar penyaluran dana usaha ekonomi produktif dapat disalurkan kepada mustahiq sehingga lebih tepat sasaran.

Bagi masyarakat muslim, khususnya masyarakat siak diharapkan dapat menyalurkank zakat, infaq dan sadaqahnya ke Badan Amil Zakat, agar dana zakat yang ada bayarkan dapat disalurkan lewat program-program yang lebih terarah dan terencana dengan baik sehingga lebih tepat sasaran dan lebih membantu meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.

2. Badan Amil Zakat daerah Kabupaten Siak diharapkan dapat mempertahankan profesionalitas dan tranparasinya dalam manajemen dana zakat agar dana zakat benar-benar bisa disalurkan kepada orang-orang yang berhak menerimanya. Juga kedepannya dapat lahirkan program-program yang lebih efektif dalam upaya membangun ekonomi kerakyatan khususnya masyarakat daerah Kabupaten Siak.